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Pauta da Reunião

1.  Aprovação da súmula 251ª da reunião anterior e da pauta da reunião atual;
2. Oferta Curso Especialização Lato Sensu Gestão em Saúde Gestão em Saúde na
modalidade EAD;
3. Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em
Gestão da Tecnologia da Informação;
4.  Regimento Interno;
5.  Resolução de movimentação de servidores TAEs;
6.  Divisão orçamentária 2017;
7.  SNCT 2017;
8.  Democracia  institucional,  controle  e  impactos  na  qualidade  de  vida  dos
servidores;
9.  Remoções servidores

1. Aprovação da Súmula da 251ª reunião ordinária anterior e da pauta da reunião
atual:  
O  professor  Giovani  Cavalheiro  Nogueira  substituiu  a  professora  Andréa  Martins
Andujar  na  presidência  do  Colegiado  do  Câmpus  e  deu  início  aos  trabalhos,
apresentando a súmula da reunião anterior e a pauta da reunião atual,  previamente
enviadas aos conselheiros para apreciação. A súmula foi aprovada. Houve um pedido
de inversão da pauta, na qual o ponto 7 foi o primeiro a ser apresentado. A conselheira
Cristiane Antunes Zapelini solicitou a retirada do ponto 5 da pauta porque o documento



que  regulamenta  a  movimentação  dos  servidores  TAE’s  não  foi  suficientemente
debatido entre os pares e solicitou que se marcasse uma reunião extraordinária para
apreciação desse ponto. Foi deliberado que essa reunião seria marcada no dia 8 de
junho, sendo que os responsáveis pelo ponto 5 deveriam encaminhar os documentos
relativos ao tema com uma semana de antecedência, para apreciação dos membros do
Colegiado. Manteve-se a reunião ordinária no dia 22 de junho. Todos os pontos foram
aprovados.

Informes: o  professor  Giovani  Cavalheiro  Nogueira  apresentou  e   deu  posse   à
senhora Ana Elisa Miotto, da Secretaria Municipal de Educação, como membro externo
ao colegiado do campus.

7. SNCT 2017: O professor Clóvis Antônio Petry informou que a Semana Nacional de
Ciência  e  Tecnologia  desse  ano  manteve  o  mesmo formato  da  edição  anterior.  O
Ministério de Ciência e Tecnologia fixou a data para os dias 23 a 28 de outubro, mas,
em virtude da falta de fomentos e dos feriados, o Câmpus teve a liberdade de fixar seu
próprio calendário. A abertura será no dia 23 de outubro, segunda-feira à noite. Na terça
e quarta-feira, dias 24 e 25 de outubro, haverá a primeira aula para o período diurno,
que será de recepção aos alunos e encaminhamento às atividades. Os alunos do turno
noturno  terão  as  duas  últimas  aulas.  As  aulas  do  período  matutino  terão  duração
normal,  enquanto  que  as  do  período  vespertino  terão  duração  de   30  minutos.
Posteriormente,  será  feito,  coletivamente,  o  detalhamento  da  SNCT.  O  ponto  foi
aprovado,  e  a  data  das  comemorações  da  SNCT  será  colocada  no  calendário  do
segundo semestre de 2017.

2. Oferta Curso Especialização Lato Sensu Gestão em Saúde na modalidade EAD:
A professora Rosane Prado fez a apresentação do curso, que terá oferta própria. Será
na modalidade EAD, com encontros quinzenais presenciais. O trabalho de conclusão de
curso será um projeto de intervenção, conforme o interesse dos candidatos/alunos. O
corpo docente será composto por professores do DASS e do Câmpus de Joinville. Foi
questionada a articulação entre o IFSC e o pólo ofertante do curso, no que se refere à
logística e no que se refere aos PCDs. A responsabilidade dos parceiros deve ficar
clara no projeto. Também foi  questionada a inexistência da recuperação paralela no
projeto,  por  ser  de curso de especialização e não constar  na RDP. Foi  sugerida a
necessidade  de  se  padronizar  a  recuperação  paralela  para  todos  os  níveis  e
modalidades  dos  cursos  ofertados  pelo  Câmpus.  O  projeto  foi  aprovado,  com  a
condição de constar um artigo sobre os PCDs, que deverá ser padrão para todos os
cursos  ofertados  pelo  Câmpus,  sendo  este  desenvolvido  pela  DIREN,  NAPNE  e
Coordenadoria Pedagógica.

3. Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em
Gestão da Tecnologia da Informação:
O professor Júlio Ribas apresentou o ponto 3, ressaltando que o PPC adapta o curso às
diretrizes  indicadas  pela  Reitoria  e  a  oferta  de  extensão.  Também terá  uma carga
horária de EAD, conforme previsto em lei. Também houve ajuste da carga horária, que
foi reduzida, adaptada ao catálogo de cursos. Anteriormente, a entrada do curso era
anual e com a reestruturação será semestral. Esse ponto foi aprovado, com a indicação
de incluir um artigo no projeto,  e que deverá ser padronizado para todos os cursos
ofertados, sobre os PCDs.

4. Regimento Interno:
O professor Giovani  Nogueira iniciou a apresentação desse ponto. Contextualizou o
processo  de  construção  do  regimento  interno,  que  passou  por  assembleias  e  o
documento final foi encaminhado à Reitoria. O documento retornou e foi solicitado ao
campus  Florianópolis  que  não  especificasse  as  atribuições  das  coordenadorias  no
regimento interno. Também  foi orientado que  se retirasse as restrições presentes no
que se refere à formação em determinadas áreas para ocupar cargos de gestão. Houve
um questionamento da comissão do campus à Reitoria para que deixasse claro porque
alterar determinados artigos. A resposta foi a de que a manutenção de restrições fere o



princípio da democracia e por isso o posicionamento contrário. A direção do campus
Florianópolis solicita ao colegiado do campus dois encaminhamentos: ou se acata a
decisão da reitoria ou se realiza assembleia para decidir sobre os pontos vetados pela
Reitoria.  Não está sendo reaberta a discussão do regimento. Foi relembrado que na
reunião anterior  do  Colegiado,  os  conselheiros  deliberaram por  não fazer  nenhuma
modificação no regimento, isso é, não aprovar as alterações propostas pela Reitoria, a
não ser que se fizesse consulta aos pares.  A não aprovação da proposta de alterações
vindas da Reitoria poderia ter um outro encaminhamento, responder que não se aprova
o  documento  e  se  encaminha  ao  CONSUP.  Avaliou-se  que  esse  caminho  seria
desgastante e optou-se pelo encaminhamento para uma assembleia convocada pela
comissão central do regimento interno e que faria somente a aprovação ou não dos
pontos levantados pela Reitoria.

6. Divisão orçamentária 2017:
O professor Giovani Nogueira apresentou esse ponto, mostrando a planilha da divisão
orçamentária 2017, que foi definida em 2016, no Conselho de Gestão e Colegiado do
Câmpus. Os critérios utilizados foram o de que cursos em implantação recebem maior
volume de recurso. Os alunos da EAD têm o mesmo peso que os alunos dos cursos
presenciais. Nos cursos integrados, de gestão e licenciaturas, os alunos têm peso 1,
como critério para recebimento de recursos. Os cursos da área de serviços têm peso
1,5;  os  cursos  da  área  da  indústria  têm  peso  2,  e  os  cursos  de  engenharia  em
implantação  têm  peso  3.  O  professor  Giovani  comunicou  que  houve  um  corte  de
recursos, de cerca de mais de 2 milhões de reais. O total de recursos destinados no
ano 2017 é um pouco superior a 12 milhões de reais. O Colegiado pode aprovar o
orçamento, propondo uma nova metodologia para a DIREN. Como não houve clareza
no  entendimento  da  planilha,  foi  solicitada  uma  explanação  pelo  Diretor  de
Administração  especificando  o  investimento  em  coordenadorias  e  clarificando  a
metodologia usada no dia 8 de junho. 

8.  Democracia  institucional,  controle  e  impactos  na  qualidade  de  vida  dos
servidores:
O  professor  Giovani  Nogueira  apresentou  o  ponto,  comunicando  que  houve  uma
proposição do Colegiado do Câmpus encaminhar um documento para o CEPE, falando
sobre a condição da democracia institucional, controle e impactos na qualidade de vida
dos  servidores.  Informou  que  algumas  ações  nesse  sentido  foram  promovidas  no
Câmpus, junto com a saúde ocupacional; roda de conversa, apresentação do QVT. O
CEPE acatou o documento enviado pelo Câmpus, mas solicitou a necessidade de um
documento contextualizado. Esse documento começou a ser elaborado pelo professor
Clovis Petry, com a colaboração de diversos setores, mas ficou muito extenso e com
uma linguagem muito técnica. Como encaminhamento, foi indicado que deveria diminuir
o  documento,  dando  visibilidade  às  questões  que  são  um  entrave  no  processo
pedagógico, como ponto eletrônico, agenda zimbra, reposição de horários, etc. e, após
esse trabalho, seria encaminhado para os conselheiros avaliarem e contribuírem e, por
fim,  encaminhar para o CEPE.

9. Remoções servidores:
O professor Giovani Nogueira comunicou que houve remoção de servidores no campus
ocasionado  por  diversos  motivos,  como  problemas  pessoais,  problemas  de
relacionamento  e  problemas  de  saúde  e  relacionou  as  remoções  ocorridas.  Sendo
estas: 
 -  Servidora  Helena  de  Sturdze:   Removida  da  Coordenadoria  Pedagógica  para  a
Coordenadoria de Registro Geral (vai desempenhar as atribuições de Coordenadora do
setor);
  -  Servidor  Idney  Silva  Junior:   Removido  do  DASS  para  a  DIREN;
  - Servidor Marcelo Luiz Marques: Removido da Coordenadoria de Registro Geral para
a  Coordenadoria  de  Patrimônio  e  Almoxarifado;
  - Servidor Roberto Fritsch:  Removido da Coordenadoria de Patrimônio e Almoxarifado
para  a  Coordenadoria  de  Biblioteca  e  Arquivo  Permanente;
 -  Servidor   Diego  Cruz:   Removida  do  NAPNE  para   Coordenadoria  Pedagógica;



 -  Servidor  Cléber  da  Silva  Ramos:  Removido  da  Coordenadoria  de  Patrimônio  e
Almoxarifado  para  ser  o   Coordenador  de  Ingresso  (COING);
 - Servidora Docente Valeska Bernardo Rangel: Removida até o final de 2017/02 do
DAMM para a DIREN. 

Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Professor  Giovani  Nogueira  encerrou  a  reunião,
agradecendo a presença de todos.


